

# **Dr. Gary Meadors, Connaître la volonté de Dieu, Session 10, Traiter nos décisions selon une vision du monde et des valeurs**

© 2024 Gary Meadors et Ted Hildebrandt

Eh bien, bienvenue. Et si vous avez regardé votre table des matières et récupéré vos diapositives et notes, vous savez que nous en sommes à la leçon 10, qui est une leçon qui réfléchit un peu au traitement. Il y a quelques révisions et répétitions, mais nous allons parler à voix haute des problèmes, et je vais réfléchir à voix haute aux choses que vous feriez pour essayer de répondre à une décision liée à certains problèmes.

Alors, vous êtes en train de traiter la leçon 10, qui est GM10, dans vos dossiers de notes. J'ai mis des notes pour vous dans mon livre, *Decision-Making God's Way*, que vous ne pouvez pas vraiment voir. Je vais vous montrer beaucoup de choses puisque nous sommes ici.

Oups, je ne sors pas de là. On est en plein désordre ici. Je vais te montrer de plus près.

Et voilà, *Decision-Making God's Way*, une nouvelle façon de connaître la volonté de Dieu. Ce livre est publié par Baker Press, qui s'occupe des titres. J'aurais bien voulu lui donner un autre titre, mais c'est ce qu'ils ont fait.

Ce livre n'est plus disponible chez Baker. Il est cependant disponible chez Logos, en anglais et en espagnol. Lorsque j'aurai terminé ces conférences, je vais commencer à réécrire et à produire les nouveaux volumes qui comprendront tout ce que j'ai fait ici et plus encore.

Le déroulement sera à peu près le même que celui que nous avons ici. Cependant, comme il s'agit d'un livre écrit, je vais devoir réduire certains aspects pédagogiques de la répétition qui sont importants dans une salle de classe, mais pas toujours aussi importants dans un livre. Soyez donc attentifs à cela.

Il me faudra un certain temps pour y parvenir et voir comment je vais évoluer ces jours-ci, mais nous verrons comment cela se passe. Ok, le traitement des décisions. Comment le modèle de vision du monde et de valeurs nous guide-t-il ? J'ai affirmé que c'est ce que vous ressentez à maintes reprises.

Eh bien, parce que cela nous donne une grille. Nous avons vu cette grille dans la photo de la route que je vous ai donnée. Cela nous donne une grille à partir de laquelle nous pouvons interpréter.

Nous interprétons notre vie et notre monde selon notre vision du monde et notre modèle, et nous rejetons le sens de l'autre côté. C'est notre ensemble perceptif. C'est le nouveau langage que je vous donne, mais il existe des disciplines qui utilisent cette phraséologie, notre ensemble perceptif.

Cela signifie comment vous percevez le monde. Cela fait partie du complexe de la vision du monde. Un ensemble de perceptions duquel découle le sens. C'est ainsi que nous lui attribuons un sens.

Maintenant, je ne vais pas m'attarder ici parce que vous avez vu cette pièce. Vos réponses à toutes les décisions passent par cet ensemble perceptif. Comme une personne pense, elle est telle.

Les Ecritures le soulignent à de nombreuses reprises, et cela devient extrêmement important. Bon, voici un autre petit tableau que je ne pense pas vous avoir déjà donné, mais qui me semble utile. À la base, la volonté de Dieu est révélée.

En haut, il est écrit que la volonté de Dieu est le discernement divin. Comment y parvenir ? D'accord, la volonté de Dieu est révélée comme étant la volonté souveraine et morale. De plus, le discernement divin entre en jeu et la volonté de Dieu est appliquée.

Ainsi, de la révélation à l'application, nous avons un train en marche et nous devons rester en contact les uns avec les autres. Il va de l'intention d'enseignement à l'analyse théologique. C'est un peu comme le tableau sur la construction implicite directe et la construction créative.

On commence par le bas, depuis l'intention pédagogique d'un texte jusqu'à l'analyse théologique d'un texte. La même chose est vraie ici. Je vous ai donc donné un certain nombre de tableaux.

Si vous n'avez pas les PowerPoints mais les PDF, vous pourrez au moins les composer vous-même. J'apprécierais beaucoup que vous inscriviez un petit mot dans un coin pour les créditer, mais je veux juste que vous les utilisiez et que vous amélioriez votre ministère si cela vous convient. Maintenant, j'ai un chapitre dans le livre intitulé Et Bob ? Maintenant, cela ne signifiera rien pour beaucoup de gens.

C'était un film de 1991 sur un homme nommé Bob, qui était Bill Murray. C'est un comédien, un comédien très intéressant, et Richard Dreyfus. Richard Dreyfus était psychologue, et Bill Murray était Bob, et il était le patient du Dr Dreyfus.

Dans le film, la scène se déroule ainsi : Bill Murray ne peut rien faire tout seul. Il doit toujours parler au médecin.

Il doit toujours aller voir Dreyfus et lui dire : « Je ne sais pas quoi faire. » Il est devenu tellement dépendant de Dreyfus qu'il ne pouvait plus penser par lui-même. Mais le film a toutes sortes de rebondissements étranges.

Vous pourriez probablement le trouver sur Internet et vous vous amuseriez à le regarder. Mais au bout du compte, il rend le médecin presque fou. Le médecin quitte la ville pour essayer de lui échapper.

Il se montre et finit même par épouser la fille du médecin parce qu'il ne peut pas s'en passer. Il dépend totalement du médecin. Dieu veut que nous dépendions de lui, mais il le fait d'une manière différente.

Il le fait de la manière dont nous le percevons et dont nous le traitons. La direction de Dieu est personnelle, mais elle n'est pas privée. Nous la traitons.

Nous n'avons pas dans les Ecritures un système dans lequel tout petit ou tout grand événement se produit. Je veux dire, il y a beaucoup de grandes choses. Avec qui devrais-je me marier ? Où devrais-je aller à l'université ? Quel genre de carrière devrais-je avoir ? Dois-je, puis-je changer de carrière ? Ou devrais-je aller à l'église ? Toutes ces questions se posent. Mais Dieu n'a pas donné un système de privatisation.

Il nous a donné un système de jugement qui repose sur une vision du monde et des valeurs. Et certaines de ces questions ne sont pas d'ordre moral. Nous avons donc la liberté de choisir, mais ce choix doit être quelque chose qui fonctionne en nous et dans le cadre de nos propres capacités, de notre vision du monde et de nos valeurs.

L'orientation est personnelle mais pas privatisée. De plus, nous devons assumer la responsabilité de nos actes et de nos décisions. Et cela implique parfois de reconnaître nos torts.

J'étais trop ambitieux à ce sujet, ou bien j'avais des visions de grandeur et je n'étais pas prêt à l'admettre. La compréhension de soi et la confession sont bonnes pour l'âme de temps en temps. Et Bob a dû faire face à cela aussi, mais c'est drôle de voir comment il en est arrivé là.

De la révélation biblique au discernement, c'est le processus. Et c'est ce que nous voudrions suivre, en passant de l'une à l'autre, sans intermédiaire. Très bien, développer des capacités de discernement.

Soyez autocritique à propos de vos présupposés, y compris vos traditions. Cela inclut votre personnalité. Cela inclut tout.

Mes amis, il y a très peu de gens dans la vie qui finissent par se retrouver dans des situations où ils deviennent vraiment autocritiques, où ils se connaissent. Vous ne vous connaîtrez pas si vous n'avez pas un contexte dans lequel vous avez des amis très chers à qui vous pouvez dire : « Pouvez-vous me parler de moi ? Comment me voyez-vous ? Comment me percevez-vous ? M'aimez-vous ? Aimez-vous ce que je fais ? Pensez-vous que je suis fou ? Ou pensez-vous que j'ai de bonnes idées ? » En d'autres termes, nous avons besoin de quelqu'un d'extérieur à nous-mêmes pour nous aider à être autocritiques. Maintenant, nous pouvons prendre les Écritures et leurs enseignements et être autocritiques.

Je ne fais pas ceci, je fais cela, mais nous avons besoin de gens. Et c'est un élément très important dans la vie : vous ne voulez pas être évalué. Ensuite, vous ne voulez pas grandir.

Il faut être en contact avec ses présupposés, avec les choses que l'on utilise naturellement pour prendre des décisions, par exemple. Certaines personnes sont très pressées. Elles doivent savoir qu'elles le sont.

Certaines personnes réfléchissent trop. C'est ce qu'on appelle la paralysie de l'analyse. Il faut leur dire.

L'autocritique est à la base d'un processus de discernement qui nous permet de nous connaître suffisamment bien pour connaître les mots, pour connaître Dieu, pour connaître Ses paroles, amen. Donc, et vos traditions, vous devez faire preuve d'autocritique à ce sujet. De quelle manière le fait d'être baptiste, ou catholique, ou protestant, ou presbytérien, ou quoi que ce soit d'autre, vous influence-t-il ? Comment cela vous influence-t-il ? Connaissez la Bible dans son contexte.

Soyez autocritique et apprenez à connaître la Bible. C'est un objectif de toute une vie. Je suis vraiment impressionné par ce que cela signifie de connaître réellement les Écritures.

Et je suis très déçu de ce que je vois de la part des prédicateurs et d'autres chrétiens soi-disant informés quant à leur niveau de connaissance de la Bible. Ils la connaissent de manière générale. Ils savent que c'est un enseignement moral général, mais ils n'ont aucune idée de la manière de prouver un contexte qui pourrait éclairer une décision.

Eh bien, s'ils le voient, ils l'aimeront. J'ai vu cela se produire aussi. Alors, soyez autocritique, connaissez votre Bible et travaillez dessus.

Il faut commencer. Il faut avoir les ressources. On ne peut pas le faire uniquement à partir d'Internet.

Vous ne pouvez pas le faire tout seul, c'est sûr. Maintenant, si vous vous trouvez dans une situation dans le monde, où vous écoutez ces cassettes et où vous n'avez pas accès à ces choses, alors si vous avez accès à Internet, cela peut être utile, mais cela peut même être dangereux pour vous de l'utiliser. Je ne sais pas.

Mais le fait est que vous devez connaître les Écritures. Commencez par un bon dictionnaire. Je vous ai parlé du Dictionnaire de la Bible d'Erdman.

Voilà, c'est ici. Je vais vous montrer ça. Et c'est la Bible, un dictionnaire biblique en un seul volume.

Et je le recommande aux gens parce qu'on peut y aller et obtenir des réponses à beaucoup de questions. Là encore, je vais aborder le sujet d'un peu plus près. Le Dictionnaire de la Bible d'Erdman.

Notez qu'il ne s'agit pas seulement de mots, mais d'articles sur les mots. Ce livre contient une introduction à chaque livre de la Bible. Chaque mot de la Bible est traité dans ce livre d'une manière ou d'une autre.

Tous les noms, les lieux. Il y a certaines questions théologiques, mais la plupart d'entre elles sont liées à des termes qui sont effectivement utilisés dans la Bible. Bien sûr, elles sont liées à la Bible anglaise.

donc être un outil d'apprentissage précieux pour vous si vous pouvez l'acquérir d'une manière ou d'une autre. La Bible a été écrite pour vous, mais pas pour vous. Vous saisissez ce concept.

Elle a été écrite pour nous, mais pas pour nous. Prenons par exemple les épîtres. Les épîtres sont des lettres.

Nous les appelons des épîtres. Ce ne sont pas les épouses des apôtres, mais ce sont des épîtres. C'étaient des lettres dans le monde antique.

Et elles ressemblent et agissent comme des lettres du monde antique avec des salutations et des conclusions et des corps principaux et ce genre de choses. Elles ont été écrites aux communautés d'Éphèse, de Colosses et de Philémon en tant qu'individu. 1 Jean est une lettre générale écrite aux églises d'Asie Mineure, où Jean et Timothée étaient des mentors, en particulier Timothée après le départ de Paul.

Donc, c'est écrit pour vous, mais pas pour vous. Vous devez comprendre ce que cela signifiait pour ces personnes avant de pouvoir dire ce que cela signifie pour vous. Ce n'est pas simple.

Et pourtant, c'est une responsabilité que nous avons si nous décidons d'utiliser la Bible contre elle. La Première épître aux Corinthiens est un livre où ce sujet est très présent. J'ai donné une trentaine de conférences, une trentaine d'heures de cours sur la Première épître aux Corinthiens, et je ne fais qu'effleurer la surface, c'est le moins que l'on puisse dire.

Mais vous devriez aller voir certaines de ces conférences sur la question des tribunaux et de nombreuses autres questions, les dons, etc., et apprendre ce que cela signifiait pour eux. Vous ne pouvez pas utiliser 1 Corinthiens à propos des tribunaux et dire que ce sont vos tribunaux. C'étaient des tribunaux romains.

Il n'y avait pas de tribunaux américains, ni de tribunaux allemands. Chaque système judiciaire est différent.

Et Rome avait ce qu'on appelait les procès vexatoires. Les tribunaux romains étaient très favorables à ceux qui avaient un statut, et ils pénalisaient très durement ceux qui n'en avaient pas. La Bible a donc été écrite pour vous, mais pas pour vous.

Il faut agir ainsi et comprendre cela. De plus, un texte sans contexte est un prétexte. Nous avons parlé de 1 Corinthiens 5.22 plus tôt.

Évitez toute apparence de mal. Cela signifie toute sorte de mal. Là, vous pouvez revenir à votre cours biblique et voir comment comparer les quatre ou cinq versions principales que vous avez afin de voir des traductions plus récentes des termes qui vous aideront à ne pas commettre les erreurs du passé.

De plus, concernant votre vision du monde, asseyez-vous et écrivez certaines choses de temps en temps. Tenez un journal sur votre vision du monde, sur la façon dont elle a fonctionné avec vous aujourd'hui et sur ce que vous avez appris en l'appliquant à votre vision du monde.

Votre cerveau est comme un ordinateur. Vous devez y installer des logiciels en permanence et les mettre à jour de temps en temps pour qu'ils vous fournissent des informations utiles. Prenez-en possession.

Identifiez et clarifiez vos valeurs. C'est une bonne chose à faire à certains moments. Noël peut être une bonne chose dans certains endroits en raison de la commercialisation de Noël.

Et même des choses comme : pouvons-nous valoriser la fantaisie ? Le Père Noël est une fantaisie. Warren Wiersbe, ce nom que vous ne connaissez peut-être pas, était un grand prédicateur. L'une des choses sur lesquelles Warren Wiersbe a écrit était la valeur de l'imagination pour les enfants.

Nous savons que ce n'est pas réel. Et ce genre de choses. Mais il y a un aspect de l'imagination qui peut être très précieux pour un enfant qui finira par dépasser cela.

Cela ne ferait pas de mal à quelques adultes de temps en temps. Identifiez et clarifiez vos valeurs. Appliquez également un processus de prise de décision.

Et c'est ce tableau que je vous ai donné. Et c'est là que vous avez besoin du plus grand. Vous ne le verrez jamais sur un écran d'ordinateur.

Mais si vous pouviez juste prendre ce graphique un instant et le regarder à nouveau. Je vous ai expliqué cela un peu plus en détail la dernière fois. J'en avais l'intention, donc je ne veux pas en dire trop.

Mais prenons les problèmes auxquels vous êtes confrontés. Par exemple, imaginons que vous vous trouviez dans un pays où il est illégal d'être chrétien. Il se peut aussi que quelqu'un écoute ces cassettes.

Si vous risquez d'aller en prison pour vous être reconnu comme chrétien, c'est un défi pour vous. Comment allez-vous gérer cela pour plaire à Dieu ? Et je ne vais pas vous dire que vous devez vous précipiter là-bas et dire : « Regardez, je suis chrétien. »

Vous devez réfléchir aux actions appropriées pour vous en tant que chrétien. Et vous devez impliquer votre famille. Vous avez des proches impliqués.

Vous avez toutes sortes de défis dont je n'ai aucune idée. Mais vous pouvez les surmonter grâce à votre vision du monde et à votre système de valeurs, pour essayer de les gérer du mieux que vous pouvez. Il y a peut-être quelqu'un qui écoute ces conseils et qui est une personne riche.

Supposons que vous soyez médecin, avocat ou autre, et j'ai eu beaucoup de médecins et d'avocats dans mes cours qui voulaient simplement une formation supplémentaire. Ce n'est pas parce que vous êtes compétent dans un domaine que vous êtes compétent dans un autre. Vous devez donc entrer en contact avec votre vision du monde et vos valeurs et avec la manière dont la Bible les informe.

Et pour répondre à vos questions, par exemple, sur le génie génétique. Tous les médecins sont confrontés à des problèmes liés aux tissus fœtaux et à toutes sortes de choses qui se produisent.

Qu'en est-il du génie génétique ? Comment l'intégrer dans un processus de prise de décision ? Et sur quels types de sujets devez-vous vous poser des questions ? Parce que la Bible ne contient pas de texte de preuve à ce sujet. En tant que leader chrétien dans le domaine médical, vous devez donc y réfléchir. Vous pourriez peut-

être même écrire un article sur la façon dont la vision du monde et les valeurs chrétiennes se rapportent au génie génétique.

Eh bien, faire des recherches sur la Bible va demander beaucoup plus de recherches que je ne sais le faire. Par exemple, je penserais immédiatement à aller parler à des philosophes chrétiens qui auraient plus d'instinct pour faire ce genre de recherches et intégrer le texte biblique dans son jeu de construction créative. Cela pourrait être une excellente chose à faire.

Nous devons donc tous appliquer le processus de prise de décision. Je vous ai donné des listes. Vous avez votre propre liste. Veuillez réfléchir à ces choses.

Je vous ai donné un autre graphique dans celui-ci en particulier. Il y a celui-là, mais en voici un autre. Ce graphique, que vous devez agrandir, est quelque chose que vous lisez et voyez simplement. J'agrandis le mien comme cette diapositive unique pour pouvoir le voir.

Je pense que ce cours est très utile. J'avais l'habitude de demander à mes élèves de le faire en classe. Il s'agit d'un processus de rédaction d'une étude de cas sur la prise de décision.

Lorsque vous devez prendre une décision vraiment très sérieuse, et que vous rédigez parfois une étude de cas, que faites-vous ? Sur le côté gauche, vous indiquez clairement la décision à évaluer. Vous devez l'écrire. Écrivez-la.

Quand je fais de l'évangélisation, je demande toujours à la personne à qui je parle de lire la Bible. Je lui fais lire le texte. Mais je ne cite pas le texte.

Je leur fais lire ce livre. Pourquoi ? Peut-être qu'il restera gravé dans leur mémoire. Peut-être qu'il reviendra les hanter.

Je ne sais pas comment Dieu pourrait utiliser cela, mais je les force à y réfléchir. Et parfois, face à une décision à prendre, nous apprenons beaucoup en nous étalant sur un bout de papier. Nous commençons à nous voir nous-mêmes, ce que nous ne voyions pas auparavant.

Vous soumettez donc la décision à l'évaluation. Vous définissez les enjeux impliqués dans cette décision et vous créez, si vous le pouvez, une étude de cas, une histoire, afin d'en préciser les détails. Vous avez déjà vu cela dans diverses disciplines.

Deuxièmement, vous soumettez la décision à la grille de prise de décision que je vous ai donnée, et vous pouvez modifier les petites questions qui s'y trouvent, y répondre et les élargir de différentes manières. Vous soumettez cela à la grille. Vous soulevez et clarifiez les questions à étudier afin de traiter la décision.

Je peux comprendre que cela puisse être lié à la question de l'avortement. Il n'y a pas de texte de preuve dans la Bible sur l'avortement, mais nous devons certainement faire appel à une vision chrétienne du monde lorsque nous traitons du divorce. Les médecins sont confrontés à ce problème des transgenres.

Tout le monde est confronté, en particulier dans l'Église, aux rôles de genre, y compris les femmes et les hommes. Comment cela devrait-il se dérouler ? Les femmes peuvent-elles être pasteurs ? Chacun de ces rôles a donc un sens, certains plus que d'autres. Certains sont très implicites.

Les choses dans la communauté médicale seraient extrêmement implicites, et il faudrait cependant trouver des solutions créatives pour y répondre. Clarifiez les questions à poser à la recherche afin de prendre la décision. Plus vous l'examinez, plus vous le clarifiez et plus vous essayez de trouver des textes bibliques qui pourraient y répondre.

Parfois, vous pouvez utiliser une concordance, et les mots vous y conduiront parce qu'ils sont similaires, mais bien souvent, les mots ne vous y conduiront pas. Vous devez accéder aux concepts, et cela peut nécessiter un autre type de livre dans lequel vous pouvez regarder une table des matières et lire à ce sujet. Peut-être un livre de théologie quelconque, selon la question.

Recherchez les questions qui ont été soulevées en accord avec la grille de décision. Rapportez vos conclusions à la grille de prise de décision et travaillez dessus en fonction des oui, des non, etc. Dressez la liste des avantages et des inconvénients et réfléchissez.

Au fur et à mesure que vous mûrissez dans votre réflexion sur cette décision, indiquez par écrit les options que vous envisagez dans un scénario de prise de décision légitime. Examinez ces options. Éliminez-en certaines, peut-être, mais traitez-les avec elles.

Je vois une erreur de frappe. Écrivez, prenez une décision et continuez à la prendre. C'est un processus simple pour vous faire réfléchir. Vous avez le contenu sur lequel réfléchir et vous avez la décision à prendre pour y répondre, mais neuf fois sur dix, vous allez poser une question à laquelle il n'existe aucun texte direct dans la Bible pour répondre à votre question. Vous devez donc penser en catégories plus larges, mais n'osez pas penser que Dieu ne s'en soucie pas simplement parce que cela ne se trouve pas dans la Bible.

Très bien, voilà. Résumé de mon modèle, et vous en avez assez entendu. Les décisions sont prises en appliquant la pensée biblique aux problèmes auxquels nous sommes confrontés.

C'est le processus de l'esprit transformé. Tous les êtres humains discernent à partir de leur vision du monde et de leurs valeurs. C'est la composante biblique qui donne aux croyants l'avantage divin.

Notre vision du monde et nos valeurs nous donnent l'avantage pour plaire à Dieu, mais tous les êtres humains, peu importe qui vous êtes, quelle est votre religion, quelle est votre philosophie, vous le faites quand même, et vous savez en tant que chrétien que cela peut vous aider à communiquer avec eux. Notre tâche n'est pas de trouver la volonté de Dieu mais de la faire. Notre liberté de choix est conditionnée par notre nature et par l'application de notre vision du monde et de nos valeurs.

Voilà, c'est la deuxième partie, et j'ai déjà abordé les choses sous différents angles. J'espère que vous commencez à avoir une idée générale de la manière dont une vision du monde et un modèle de valeurs traitent les décisions que vous devez prendre et à quel point il est essentiel pour vous d'intégrer les Écritures dans ce processus pour chaque élément particulier que vous avez. Maintenant, les choses qui intéressent le plus de nombreuses personnes ont trait au sujet et au défi, et je suis ravi de pouvoir vous parler de la conscience, de vous parler du rôle de l'esprit, de vous parler de la prière, et je travaille sur la providence, c'est un nouvel élément, pour le mettre dans un dossier séparé, et j'espère que cela sera fait pour pouvoir l'inclure également dans nos cours. Alors, s'il vous plaît, lisez ces documents à l'avance, recherchez les passages et faites en sorte que notre temps ensemble soit plus profitable pour vous pendant que j'aborde les questions de conscience et ainsi de suite.

Je vous remercie de votre attention et j'espère que vous passerez une bonne journée.